

田村のつぶやき 第1号

2023.4.12 発行

文責：島根県立江津高等学校長 田村康雄

自己紹介 & 江津高校グランドデザイン

昨年度、江津高校に着任した校長の田村康雄です。2年目となります。教諭時代は、学級担任、授業担当（専門科目は日本史です）、部活動顧問（長らく吹奏楽部に携わってきました）として生徒と直接関わってきましたが、校長にはそのような機会が無く（始業式や終業式等で話をする機会があるにはありますが）、ホームルームや部活動で生徒のみなさんに語りかける担任や部顧問が、羨ましくなることがあります。そこで、今年度から日頃感じていることや生徒のみなさんに伝えたいことを、このようなかたちで書いて（つぶやいて）みたいと考えました。稚拙な文章ですし、どこまで続けることができるかわかりませんが、校長からのメッセージとしてお届けします。生徒のみなさんだけでなく、保護者のみなさまにも読んでいただき、ご家庭での話のネタにしてもらえれば幸いです。次号以降は、本校のホームページにアップします。右のQRコードを読み込むと本校のホームページをご覧ください。学校の様子も随時更新しますので、時間がある時にぜひアクセスしてください。



さて、第1号は文字通り「自己紹介」ということで、これまでの経歴（勤務先）を紹介します。

- 1 出雲高校（教員生活のスタート。初めての担任、初めての卒業生。今でも忘れられません。）
 - 2 飯南高校（雪道での運転技術が上達しました。1年間だけ剣道部顧問をやりました。）
 - 3 益田高校（初めての石見勤務。中学・高校時代の同級生と同僚になりました。）
 - 4 三刀屋高校（総合学科への学科改編に向け全国各地の高校へ視察に行きました。）
 - 5 松江北高校（母校勤務。当時の校長が高校時代の担任という巡り合わせにビックリ!）
 - 6 松江農林高校（初めての専門高校勤務。米や野菜、加工品の販売がうれしかったです。）
 - 7 県教育委員会（4年間学校現場を離れました。勉強になりましたが、やはり現場が最高です。）
 - 8 松江北高校（教頭として再び母校での勤務。コロナ対応もあり結構大変な2年間でした。）
 - 9 出雲農林高校（1年間の勤務でしたが、松江農林高校と一緒に勤めた先生方と再会しました。）
- そして、江津高校へ（四半世紀ぶりの石見勤務。毎日楽しく勤務させてもらっています。）

ホームページに、江津高校のグランドデザインを掲載しております。江津高校が育てたい生徒像は、「自らの成長のために挑戦できる生徒」です。そのために必要な力として次の4つを掲げています。すなわち、「Challenge」（挑戦）、「Collaboration」（協働）、「Critical Thinking」（批判的思考）、「Communication」（対話）の4つです。キーワードはそれぞれの頭文字をとった「4つのC」です。ぜひ、この「4つのC」を覚えてください。

第2号がいつになるかわかりませんが（不定期発行になると思います）、今後ともご愛読ください。